

レイ子 さん (天草町福連木・85歳)

毎日の楽しみは?

近所の友だちと遊ぶこと ですね。お互いに行ったり きたりしています。あと、

週2回、グラウンドゴルフを地域の皆さんといっしょ に楽しんでいます。

---健康の秘訣は?

が3つあります。

大会での応援演舞。

散歩やグラウンドゴルフなど適度な運動をすること と、下田温泉に入ること。やっぱり下田温泉は最高で すよ。最近は体調も良く、病院にかかったことがあり ません。61歳のときにバイクの免許を取得し、グラ ウンドゴルフには今でもミニバイクで通っています。



子 さん (諏訪町・25歳)

天草唯一の女子サッカーチーム"フェター ナ"に所属。毎週水曜日、本渡運動公園で練 習しています。メンバーは、市内の中学生か ら40代の人までと幅広く、練習はもちろん、 みんなで話すことも楽しみです。サッカーは 見るより、プレーするほうが断然楽しいで す!皆さんも、いっしょに汗を流しませんか。

体験活動を通して豊かな心情をはぐくむ

久玉小学校(三宅和紀校長·全校児童

190人) は、平成17年度に内之原小学校、

山之浦小学校と統合され、新生・久玉小学

校として再出発しました。

久玉小学校



段にも増して

シシシの

して

います。

来年度で設計

ること

成21年度に着工する予

します

シシ 被 たな取り n 0

体処理施設を建設す

田

子どもたちの

家を講師に招いて クショップ イタリア 人の芸術

に自由な発想で色をつけて イブペインティングを肌で感 子どもたち自身も木製の ンバスに描かれたライン

音楽鑑賞、 ていました。 ものと出会い っています。 このほか、 な感覚をそのままに成長し 子どもたちのピュ 国際交流なども行 いろいろな人や 和太鼓の演奏や 経験を積み





食育で生きる力の基礎をはぐくむ

楠甫保育所

有明町の楠甫保育所(古川るり子所長・ 全園児24人)では、食と農の大切さを理 解し、生きる力の基礎をはぐくもうと、「野 菜を育てる体験」や「料理を作る体験」「お いしく食べる体験」など、さまざまな体験 活動を行っています。

この日は、保育所の畑で育てたゴマをす り鉢ですって、野菜のゴマ和えを作りまし た。また、園庭では炭火をおこしてサンマ を焼いた後、残った炭火を利用して、竹に パン生地を巻いて焼く「パン焼き体験」を しました。こんがりと、おいしそうにパン が焼きあがると子どもたちは大喜び。自分 たちで作った新鮮な野菜や焼きたてのパン をおいしそうに食べていました。

ピュアな感覚を大切に一

本町保育園

性をはぐくんでいます 化的・芸術的な感動体験を通 長・全園児55人) な自然に触れるとともに、 本町保育園 子どもたちの豊かな感 (津田れ い子園 豊か

シの捕獲をさらに推進するた

したことから、

として加工

販売すること

の肉は食用

くなど、

時間を忘れて熱中

していま

奨金を平成20年度から引

として、加工したイノシ天草市の新たな特産品の

ただきま

んから寄せられてい

・ます

多くの市民の皆さ

んてほ

に処理することで、

捕獲者の

解体処理施設で衛生

担軽減が図れます

また、

被害は後を絶たず、

イ

内では最多となって

・ます

までは、

捕獲され

たイノ

シシはこれ

焼却 まし

したり

して処理されて 土に埋めたり

シシによる農作物

獲頭数は2、4

成18年度のイノ 内各地で耳に

0)

本校は、体験活動を通して「豊かな心情」 をはぐくみ、授業の中で「調べ学習」など に取り組んでいます。学習発表会では、日 ごろの成果を十分に発揮することができま した。また、子どもたちは6年間で12種の 花や野菜の栽培を体験します。種子や苗か ら栽培し、観察や収集の喜びを味わうこと で、感性を高め、情操豊かな子どもが育つ ように指導しています。花などの美しさに 感動する心や世話する根気強さが育つこと を願っています。

本校の誇れるもの

稜南中学校

年度は県駅 立14年目を迎えます。 生徒282人) できました。 稜南中学校には誇れるも 多くの実績を残すことが (岩﨑伸治校長・全校 伝大会4位入賞な 平 成 19

つ目は は、涙を流す保護者も演劇や展示をします。 ます 心に響く、 力。各学年、 学習成果発表会の内容と表現 聞かせてくれます 発表の質の高さ。 らのすばら 稜南中の すばらし テー 保護者もおら 生徒は、 マに基づき





生徒で一糸乱れ 2つ目は ぬ応援演舞を どの学年 い歌声を

